



5 Pièces

214 m²

Réf. MZINC582

2 990 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du très recherché quartier de Gairaut à Nice, cet appartement d'exception de 214 m² incarne l'art de vivre méditerranéen dans toute sa splendeur. Niché dans un environnement résidentiel privilégié, au calme absolu et entouré de verdure, ce bien rare séduit par ses volumes spectaculaires, sa luminosité omniprésente et ses prestations d'un niveau remarquable. Dès l'entrée, les espaces révèlent une élégance contemporaine parfaitement maîtrisée. Le vaste séjour de réception de près de 80 m², baigné de lumière grâce à de larges ouvertures sur l'extérieur, offre un cadre de vie raffiné et ...

In the heart of the highly sought-after Gairaut district in Nice, this exceptional 214 m² apartment embodies the Mediterranean way of life in all its splendour. Nestled in a privileged residential setting, offering absolute tranquillity and surrounded by greenery, this rare property captivates with its spectacular proportions, abundant natural light and fittings of a remarkable standard. From the moment you enter, the spaces reveal a perfectly executed contemporary elegance. The spacious reception area of nearly 80 m², bathed in light thanks to large windows opening onto the outside, offers a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE
14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

